

## LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU 3

BULAN : MEI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	<b>Pembukaan Sarasehan Lomba Petugas OP Jaringan Irigasi Tk. Jawa Tengah di Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah</b>	Membuka dan memberi sambutan lomba petugas OP Jaringan Irigasi Tk. Prov. Jateng category UPTD dan Kemantren dgn penekanan agar semua Kab. / Kota yang sudah terpilih masuk Tk.Prov. agar berjuang keras untuk juara karena akan mewakili Jateng di Tk.Nasional yang biasanya sll juara I dan II serta ucapan terimakasih atas dukungan Bupati/Walikota, Ka. BBWS terkait dan Balai Pusdataru se-Jateng	-	-	-
2	<b>Mendampingi Bp. Sekda Prov. Jawa Tengah Menghadiri Doa dan Tasyakuran Pembersihan Eenceng Gondok Rowo Jombor Klaten</b>	Menghadiri acara doa dan tasyakuran bersih-2 Rowo Jombor yang sudah dilakukan selama ± 3 bl bersama BBWS BS, Balai Pusdataru BS, Pem.Kab.Klaten, Relawan dan masy. penerima manfaat Rowo Jombor yg ditandai dgn penebaran benih ikan, pemotongan tumpeng dan pembacaan deklarasi komitmen utk.menyelamatkan Rowo Jombor oleh nelayan bersama Bupati Klaten, Dir.OP Ditjen SDA, Sekda Prov. Jateng, Ka. Bappeda Prov.Jateng, Kadis Lutkan, Kadis Pusdataru dan BPBD Prov.Jateng serta masyarakat.	-	-	-
3	<b>Sarasehan Pengembangan Agribisnis Pertanian Terpadu berbasis Pesantren se - eks. Karisidenan Pati di Pompes Nurul Hidayah Ds. Pahesan Kec. Godong , Grobogan</b>	Menghadiri dan mendampingi Bp. Sekda Prov.Jateng dan Ibu Bupati Grobogan, Kadis LHK dan staf Ahli Ketahanan pangan, diawali dengan penyerahan bantuan, sambutan selamat datang oleh Bupati Grobogan dan sambutan Bp. Sekda Prov. Jateng dilanjutkan dgn dialog yg intinya Wil. Dan waktu pertemuan per eks.karisidenan dibagi 2 dan minta pelatihan yg disanggupi akan dikaji lebih lanjut.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
4	<b>Rapat Koordinasi Monev. One Map Policy Peta Sawah Beririgasi di Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah</b>	<p>Memimpin Monev.Percepatan kompilasi/integrasi informasi Geospasial Tematek (IGT) pd 21 kab. / kota yg diundang dan dihadiri 18 kab./kota dgn kesimpulan :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Scr.umum Pemkab.berkomitmen menyelesaikan peta ini.</li> <li>- Kendala Utama adalah SDM terbatas dimana hanya.2 org. saja yg mengerjakan itupun msh ngerjakan tugas lain.</li> <li>- Pem.kab.masih perlu dibina/dilatih krn pergantian personil dan kekurangan akan pelaksanaan aplikasinya,</li> <li>- Rata-2 progres ± 47 % dgn file yang masih jadi satu dan belum dipecah masing-2 DI (sebagian besar.).</li> <li>- Dinas akan menjemput bola mendatangi Kab.Kebumen dan lainnya yang progresnya msh 0 % dan siap membantu apabila diperlukan.</li> <li>- Dalam pengiriman hasil deliniasi Pemkab.diminta juga mengirim tembusan ke Dinas utk.membantu bila ada masalah.</li> </ul>	-	-	-
5	<b>Sosialisasi Kebijakan Pembangunan Daerah Provinsi Jawa Tengah di Hotel Grand Wahid Salatiga</b>	<p>Menghadiri sosialisasi yg diberikan oleh Bp.Pl. Gub.Jateng dan Sekda Prov.Jateng yg intinya Ka.OPD agar fokus menyelesaikan tugas kerja RPJMD 2013 - 2018 jangan ada penurunan dgn semangat kebersamaan serta diminta menjaga kreativitas kerja di lingkungan masing-2 dan men - sukseskan pesta demokrasi pemilihan Gub. 27 Juni yang akan datang,</p>	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
6	<b>Rapat Koordinasi Informasi Geospesial Tematek Peta Sawah Beririgasi di Kemenko Perekonomian - Jakarta.</b>	<p>Menghadiri rakor dgn.tema Memantau Progres pd. 14 Prov. Lumbung pangan dimana untuk Jateng disampaikan sudah mencapai <math>\pm</math> 47 % dan akan terus dilakukan evaluasi dan monitoring bulanan serta mengusulkan ada surat penekanan kepada Bupati/Walikota untuk serius mempercepat keg. ini dan minta dalam pembahasan DAK Irigasi mengharuskan Peta Deliniasi menjadi syarat sehingga ada pemacu dan pemicu penyelesaian peta sawah beririgasi ini dengan baik.</p>			

Semarang , Mei 2018  
Kepala Dinas Pekerjaan Umum Sumber Daya Air  
Dan Penataan Ruang Provinsi Jawa Tengah

PRASETYO BUDIE YUWONO, ME  
Pembina Utama Madya  
Nip. 19580905 198302 1 001